

## Noticia editorial

El Instituto de Educación a Distancia de la Universidad del Tolima, viene posicionando la revista *Ideales*, principalmente como un medio de difusión de la producción investigativa e intelectual, que se abre campo en el proceso de indexación. Nuestro principal objetivo ha sido el de reunir los criterios de calidad científica para ingresar al Índice Bibliográfico Nacional - IBN Publindex de Colciencias. Es por esta razón que el número 1 de la publicación que hoy presentamos en formato electrónico, cuenta con destacados artículos producto de investigación y otros de un valioso aporte reflexivo sobre diferentes temas y problemas de la educación en el ámbito del campo escogido por la revista, como son la modalidad de educación a distancia y las mediaciones tecnológicas en el proceso formativo. El variado aporte de investigadores y profesores que acuden con sus artículos a enriquecer estas páginas, nos permite ir cumpliendo con la exigencia de otros criterios como los de permanencia y visibilidad, de gran importancia para que una revista especializada ingrese en alguna de las categorías del índice bibliográfico de Colciencias. Es por eso que el diseño de estrategias que resulten más efectivas a la hora de captar artículos productos de investigación que se requieren para el cumplimiento de su calidad científica, es un propósito urgente de la dirección de *Ideales* y del trabajo conjunto de sus comités.

Sabemos que es arduo el recorrido de una revista que difunda y visibilice la investigación científica y tecnológica dentro de una comunidad académica y del conocimiento, por lo que implica un gran esfuerzo y disciplina para mantenerse en un medio competitivo de amplia cobertura de publicaciones en el campo de la educación, cuando hoy pulula la oferta de revistas especializadas en ediciones virtuales y en papel, con clasificación avanzada en la categoría de indexación. Sin embargo, urge que el Instituto de Educación a Distancia de la Universidad del Tolima, apunte a este objetivo, no sólo por el compromiso con la comunidad en su oferta de la modalidad académica y formativa, si no porque una publicación de este tipo permite ponerse en diálogo con las demás instituciones educativas del ámbito

colombiano y latinoamericano, que ya trazan un diálogo en el mapa de los distintos saberes y discursos en el campo de la educación, incluyendo su componente en investigación y tecnología.

Nuestra revista *Ideales* se ha visto bien respaldada por el equipo de docentes del IDEAD, quienes han aportado sus propias producciones; unas veces reflexionando sobre temas específicos de sus disciplinas, otras desde sus experiencias investigativas o compartiendo los resultados de sus trabajos publicados. Igual estos mismos docentes de los departamentos de Estudios Interdisciplinarios y de Pedagogía y Mediaciones Tecnológicas del IDEAD, han ampliado la participación de colegas de otras instituciones educativas, en lo que tiene que ver con la recopilación del material para este número. Esta participación debe fortalecerse y ampliarse, a fin de lograr de *Ideales* una publicación que nos enorgullezca como parte de nuestros planes y proyectos institucionales, sobre lo cual no nos debemos distraer, pues nada enriquece tanto como la escritura que deja en el tiempo las huellas del saber. Aquí se trata de comunicar lo que hacemos, lo que pensamos, lo que investigamos; en fin, compartir nuestros logros. Las páginas de esta revista se erigen en espacio crítico siempre abierto al encuentro humano y de propuestas intelectuales enriquecedoras; igual aspira a convertirse en esencial patrimonio del IDEAD, como comunidad académica y como espacio que le apunta a la investigación formativa y en general el conocimiento.

La invitación es a mantener esta publicación. Escribir en estas páginas. Enviarnos sus artículos producto de investigaciones, principalmente. Al final de las páginas de este número, queda abierta la convocatoria para su participación en el número 2 de *Ideales*.